

新居浜ロータリー会報

SEPTEMBER
2019

9



「煙突山」

● クラブ基本方針
《'19 - '20》

足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう

● 国際ロータリーテーマ
《'19 - '20》

ロータリーは世界をつなぐ

ROTARY CLUB OF **NIIHAMA** DISTRICT 2670 Rotary



目		次	
インターアクトクラブ年次大会に参加して…	4	会員スピーチ ……………	8
貴重な三週間 ……………	5	みちのり ……………	10
短期交換学生受入報告 ……………	6	退会挨拶 ……………	11
短期交換学生を迎えて ……………	6	例会記録・ニコニコBOX……………	12
8/22 西高インターアクトクラブとの交流会…	7		

◆◆◆◆◆ 2019年8・9・10月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

8月 (会員増強・新クラブ結成推進月間)		9月 (基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間)		10月 (経済と地域社会の発展月間・米山月間)	
1日	・IAC年次大会報告 ・情報雑誌	5日	・短期交換学生受入報告(国際奉仕) ・情報雑誌	3日	・内部卓話(一宮捷宏会員) ・情報雑誌 ・会員スピーチ
8日	・委員会活動方針(Ⅱ) (クラブ奉仕・プログラム・出席 増強・分類選考・戦略・広報 情報雑誌・会報・親睦・SAA) ・情報雑誌	12日	・ライラセミナー報告 (青少年奉仕)	10日	・内部卓話(米山奨学生) ・会員スピーチ
15日	・家庭集会(18:30～) (社会・人尊・青少年) RA・IA	19日	・家庭集会(18:30～) (職業・国際・財団・米山)	17日	・家庭集会(18:30～) (クラブ奉仕・親睦・SAA)
22日	・短期交換学生帰国報告 (国際奉仕) ・会員スピーチ	26日	・【移動例会】(プログラム)(12:00～) ・会長杯コンペ(新居浜RC) ※時間注意! ・会長杯表彰式&懇親会 (19:00～)	24日	・内部卓話 新入会員(難波主憲会員) ・会員スピーチ
29日	・外部卓話(人間尊重) ・会員スピーチ	31日	・社会奉仕功労者表彰 外部卓話(社会奉仕)	6日	・花の種配布(社会奉仕) ・赤い羽根募金(社会奉仕) ・えひめ学園運動会(青少年)
4日	・会員増強セミナー ・クラブ研修リーダー育成セミナー (徳島グランヴィリオ)	1日	・4RCゴルフ(東予RC)	11日	

— (2019 - 20年度) — 8月中の出席成績 — (平均100%)

区分 例会日	会員数	出席 会員数	欠席 会員数	当日 出席率	メーキャ ップ数	修正 出席率	来訪ロー タリアン
1日	61	48	13	78.69%	13	100%	1
8日	61	45	16	73.77%	16	100%	0
22日	61	51	10	83.61%	10	100%	0
29日	61	44	17	72.13%	17	100%	0
合計	244	188	56		56		1 (カード 0)
平均	61	47	14	77.05%	14	100%	累計 (カード 0)

持ち回り理事会報告

幹事 長 岡 一 路

日 時：令和 元年8月1日(木) 12:00～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

1) 委員会編成表の変更について

定例理事会報告

幹事 長 岡 一 路

日 時：令和 元年8月8日(木) 12:00～

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：8名

議題および内容

1) 地区大会登録

2) 地区大会信任状について

3) 新会員の入会について

4) 会員の退会について

5) 委員会編成表の変更について

6) 入会手続き(入会金)について

と き 今月のこの瞬間



■ 8月29日 人権尊重外部卓話 ■
(自然栽培パーティ全国協議会 代表理事 佐伯康人様)



■ 9月12日 ライラセミナー報告 ■

インターアクトクラブ年次大会に参加して

愛媛県立新居浜西高等学校 インターアクトクラブ 星 加 萌 愛



私達新居浜西インターアクトクラブは、2年生6名が、7月26日から27日にかけて香川県高松市で開催された2019-2020年度インターアクト

クラブ年次大会に参加しました。今回の大会テーマ「Heart of altruism 利他の心で～やさしさの色の創造～」に沿った様々な研修を通して、貴重な体験をさせていただきました。

開会式ではガバナーである大島浩輔様から「インターアクトの活動は地域や世界と繋がる可能性が大いにある。ぜひとも、世界に役立つひとになって欲しい」という心に残るメッセージを頂きました。

開会式が終わり、いよいよ活動がスタートしました。まず初めに、全盲である竹内昌彦さんの御講演をお聴きしました。特に訴えていらっしたのは優先マークがあるところでのマナーはかならず守ることと、周囲に気を配り優しい心を持つことです。竹内さんの明るくも強い言葉は私達の胸を強く打ちました。



アイマスク体験

次に、アイマスクを使った体験をしました。アイマスクをしたままコップにお茶を注いだり、館内を歩いたり、それをサポートしたりしま

した。想像より遥かに難しく、もどかしい思いをたくさんしました。実感したのはサポートの重要さと難しさです。歩行誘導の際は、視覚障害者の右斜め前に立ち、右ひじを持ってもらうのがベストだそうです。さらに的確な声を掛けること、誘導される側は相手を信頼することが求められました。



グループディスカッション後の発表

その後グループディスカッションをし、一日目の活動は終了です。旅館では一日を共に過ごした仲間と同じ部屋で様々なことを語り尽くし、仲を深めました。

あっという間に二日目です。まず、『挑壁者』である毛利公一さんの御講演をお聴きしました。『挑壁者』とは『障害者』のことです。毛利さ



挑壁者 毛利公一氏の講演

さんは、少し苦手なことがあるだけで害に障るひとと言われることは絶対におかしい。最近は害、の部分平仮名表記にすることも増えたが、それだけでは本質は同じで意味がない。だから自分は挑壁者と呼ぶとおっしゃっていました。

その内容をふまえ「MY PROJECT」というものを一人一人が考えました。自分が歩んでゆく人生の中で目標とすることを決め宣言しようというものです。私は最初「思いやりの心を持つ」と書きましたが、消しました。少し違う気がしたので。「思いやりの心を持つ」。それは当たり前のように当たり前でないこと。

それは『健常者』であることも、身の回りの環境のどんなことも同じ。だから私はひとの気持ちや世のことへの「気づき」を大切にしたいと考えます。

今回の活動を通して、自分自身と周りのひとを新たな視点から見つめ直すことができ、非常に有意義な時間を持つことができました。ありがとうございました。



手に手つないで

これから、周りのどんなひとにも

気を配れるひとに、お役に立てるひとに成長したいです。優しさを湛えて。



ガバナーと一緒に

貴重な三週間

愛媛県立新居浜西高等学校 小野綾夏



緊張で始まった私の三週間は、実り多く思い出深いものとなりました。

出発当日、もう既に友達になっている人達もいて、このな

かにうまく溶け込むことができるかと心配になりました。しかし、出発前にちょっとしたハプニングがあり、それがきっかけで少し打ち解けることができました。十三時間のフライトに十三時間の時差と



JFK 空港に到着！

ということで、飛行機に搭乗した時間に到着するという不思議な感覚でアメリカの地を踏みました。

アメリカでは、ロータリアンのボートに乗せて



ホバトコング湖でボート遊び

いただいたり、国連、ビーチ、自由の女神、ブルックリン橋、ヤンキースタジアム、様々な博物館など、たくさんの方に

連れて行っていただきました。三軒のホストファミリーにお世話になりましたが、とても温かくて

優しい方々で、休日にはミュージカル観劇やアイススケートなど、多くの経験をさせてくださいました。一緒に行ったみんな



1軒目のホストファミリーとお別れ

やホストファミリーといろいろなところに行くのもとても楽しかったのですが、ホストファミリーと食事を作ったり、会話をしたり、何気ない日常



国連にも行きました

が本当に楽しかったです。

自分の英語が相手に通じて外国の方と意志の疎通ができるということに喜びを感じ、これからもっと英語

を学び、将来英語を生かした職業に就きたいと思うようになりました。一緒にホームステイをした友達とは、「またいつかここに帰ってこようね。」と約束をしました。ホストファミリーの方も「またいつでも帰っておいでね。」と言ってくれ、アメリカに私のお家ができたようでとても嬉しかったです。



今回の短期交換留学プログラム フェアウェルパーティでフルートを演奏

で、たくさんの貴重な経験をさせていただきました。出会った人みんなが親切で、一生忘れることのできない大切な思い出がたくさんできました。ロータリークラブの皆様をはじめ、このプログラムに関わってくださったすべての方々に心から感謝しています。本当にありがとうございました。



ホストファミリーが駆けつけてくれました

短期交換学生受入報告

ホストファミリー 小野 正 師



6/28(金)から7/18(木)までの20日間の日本滞在の内、7/6(土)から10(水)までの5日間をお預かりしました。アレックス(16才)とガブリエル(15才)の優秀な男の子二人です。私は、もう5回目の受け入れとなるので、気楽に我が家のいつもの生活の中に、できるだけ自然体で家族の一員として迎えらるるよう務めました。

いつも気を付けていることは



① 特別扱いはしないで、食事も日々の生活も家庭のルールも家族同様に協力してもらい、自由時間も作り比較的のんびりと過ごしてもらいます。ルールは、朝7時には起床し就寝は11時まで。食事は皆で一緒に取る。朝食は、ご飯とみそ汁と漬物・海苔・焼き魚程度か、パン食もサラダ(家庭菜園の野菜)・目玉焼きにハムかベーコンが付く位。昼は、丼・焼き飯や麺類中心で、二人にはパスタ等の簡単な物を作ってもらいました。餃子は手づくりで、具・包みから焼きまで体験してもらいます。日本人は、「いただきます」「ごちそうさま」と合掌します。食器・洗い物は、流しまで運んでもらいます。脱いだ靴は、揃えて並べます。

② 難しい会話やコミュニケーションは、2階に住む息子夫婦に頼む。三人の孫の相手(サッカーやトランプ)もしてもらおう。毎朝、その日に食べる野菜の収穫を手伝ってもらい(キュウリは、獲れたてを味噌か塩かマヨネーズで丸かじり)。草

取りも手伝ってもらおうかと思ったが、さすがにそれはやめる。

③ 近所の科学博物館や神社と寺を歩いて廻り、お参りの作法を教える。鐘を突いて、本堂で住職の話を聞きながら、日本文化を少し理解してもらう。

後は決まっている、ハタダさん工場見学(毎年、お土産も含めてありがとうござ



います。)、西高IAC交流会、大生院中学校英語授業参加、南RC例会、新居浜RC送別会に出席し、



本屋やイオンをブラブラ歩いて買い物をした。二人分のベッドを用意し、できるだけ共通の時間と下手な会話

で日本の生活を楽しむ。孫の剣道の練習にも参加したり、花火や七夕飾りも作りました。

もう一組受け入れて下さった近藤基起会員の笑顔が素晴らしい大らかな母上様とお話しして感じたことは、ホームステイとは、温かい笑顔で家族の一員として自然体で受け入れ、ゆっくり休めるベッドといつもの食事の提供ができれば、割と簡単にできる。家族を含む自分たちの大きな学びとなり、国際交流と素の日本を知ってもらえる良い機会となります。是非、会員の皆様も気軽にチャレンジなさってください。

ありがとうございました。

短期交換学生を迎えて

ホストファミリー 近藤 美智子

7月6日から10日までのプログラムにホストファミリーとして参加させていただきました。

カルロスとプライアンという18才の男の子で

した。

ロータリー様のほうから無理のない有意義なスケジュール表をいただき、佐々木様、小野様か



ら綿密な連絡をして頂いたので、何の不安もなく過ごすことができました。

ハタダ様の工場見学、新居浜西高

IACや、大生院中学校との交流会、ロータリー例会出席、9日の夜にはリーガにて送別会もして頂きました。

フリーの時間には淡交会の行事の一つとして伺っている中萩中学校の茶道部で呈茶をしていただいたり、又二人とも歴史が好き、サムライに興味があるということだったので、大三島の大山祇神社の宝物館に案内しました。



大太刀や甲冑を真剣に観ていました。

その後、伯方島のドルフィンファームしまなみでイルカと泳いだり、餌やりを楽しみました。

夜は、長男長女家族と一緒に楽しい時間を過ごせました。

夜は、長男長女家族と一緒に楽しい時間を過ごせました。

孫たちも小学2年生から高校1年生まで…

それぞれ部活にお稽古ごとにと、全員集合とはいかなくなりましたが、オセロゲームをしたり、ピアノを披露したりして自然に交流できとても良い時間を持てたと思います。



見送った後の多少のロス感がありますが…

立派なビジネスマンになったカルロスと、優しい歴史の先生になったブライアンを訪ねるといって無理かもしれないけど、ゼロパーセントではない約束が、まだ見ない明日を照らしてくれている様な気がします。

このようなプログラム的一端に参加させていただき有難うございました。

ロータリー様の益々のご活躍をお祈り申し上げます。



【インターアクト委員会】

8/22 西高インターアクトクラブとの交流会



会員スピーチ (令和元年8月22日)

畑 田 達 志



新居浜ロータリーの皆さん、日頃は、公私共にご指導ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、今年の会長方針は“足元を見つめ直し、ふるさとに貢献しよう”であります。そこで、会長方針にかんがみ、会員スピーチとして前々から思っておりました新居浜ロータリークラブの誕生について卓話をさせてもらってはと考える調べてみました。

新居浜ロータリークラブは、初代会長 原田珍重様(住友化学)によって創立されましたが、当時、

原田会長様には「この地ほどロータリーを必要とする土地はない」との思いから、住友と新居浜との共存共栄を目指して創立されたようです。以来、当初は住友各社の方々が主に会長に就任されておりましたが、今では(令和1年)会員数も60名を超え地元の方々も会長に就任され、大いに活躍されていて、当初の原田会長様の思いが達せられたのではないかと考えております。

◎追記として、クラブ運営と活動実施計画を10代までと、初代 原田会長様活動方針並びに23名のチャーターメンバー会員名簿を記載させていただきました。ご参考になれば幸いです。

■ 初代 原田会長活動方針

職業を通じて互いに 奉仕の理想に向かって力を致す

会長(初代) 原 田 珍 重

只今発起人会で、かねて御一任願った理事の銓衡を致し、其の理事の間から不肖私が今期の会長に御推薦の光栄に預りました。

御承知の様に私は一介の技術者出身の経営担当者でありまして、もとよりかような社会的意味をも含む組織には全く不慣れであり、当然御辞退申し上げべきであります。ロータリアンとしての奉仕の精神から申しますと夫々の使命に欣然と馳せ赴く事を要求せられて居りますので、不敏をも顧みず敢て御受け致しました。

恐らく私一個の力では新居浜ロータリークラブとしては何一つ出来まいと思っておりますが、御参加頂きました皆様と共に何とかして世界のロータリアンに伍して恥ずかしからぬクラブを造り上げて行きたいと存じますので、何卒全会員一致の御援助、御協力を御願い申し上げ、又それを期待致して居ります。

さて、今日ここに高松、松山、今治各地より多数の来賓を御迎え致しまして、花々しく新居浜ロータリークラブを発会することが出来ますことは、私共の最も光栄とし、欣幸この上ない事に存じます。

遠路わざわざ御光来賜りました皆様に、クラブメンバー一同を代表致しまして厚く御礼申し上げます。

次に当クラブ発起人の一人として、此の機会に一言申述べておきたいと思っております。

私は、当地に御厄介になって既に30年に近くなりますが、其の間ツラツラと考えますのに、この地程ロータリークラブを必要とする土地はないようにさえ思われます。と申しますのは、先日も或る新聞に書きましたように新居浜市は、新居浜と住友との合作になる所でありまして、其の間には何か目に見えない一線が存在する様に思われるのであります。之れを取除くために先人もつとめられたでありますが、特に戦後は私も微力ながら努力をして来た所であります。而して更に経済的にも密接な間柄である西条をも加えて一つのクラブ的なものをつくることはかねて私の念願した所でありまして、それが今回、機熟すると共に今治ロータリークラブの並々ならぬ御援助によりまして新居浜ロータリークラブという形で実現致しました事は、最も我が意を得たものと存じ欣快之に過ぐるものない感がして居るのであります。

この職業を通じて互いに奉仕の理想に向かって

力を致すことこそ、かねて皆様も御考えになり又私も念願して来た所とピッタリ一致するものがあります。

此の意味に於いて当地に本クラブが誕生致しました事は洵に時期を得、意義深いものがあると存じ、御同慶に堪えないと同時に、此のクラブをして永遠に発展させて参りたいものと念願して已まない所であります。

皆さん、今日からは世界83ヶ国、7,550余のクラブ、36万余人のロータリアンに伍して、国際本部の指示に基づき、規則を守って正しいロータリアンとなり、只に新居浜及び其の周辺の大地に奉仕するに止まらず、ロータリー精神に結ばれた世界的友誼の上に立ち、国際人として其の理解と、友情と、平和の促進に貢献する事を誓いたいと存じます。

尚、最後に一言付け加えますが、只今は固苦しい事を申し上げましたが、私はこのクラブを最も友好的な楽しい和気藹々たるものに育てあげたいと考えて居りますので、会員の皆様に於かれましても、どうぞ御遠慮のない発言、討議を御願致しますと共に、ロータリーの精神に基づいて、各人が可能な限り精一杯の奉仕をする意味に於いて、御指名を受けられた役割や講演等に対しては、喜んで進んで御同意を願ひ、会員の皆様の御満足の行くように御尽力を特に御願ひ申し上げます。

又、夫々の役割につきましては、後程本部又は地区からの指示、印刷物等もありますし、又御相談する機会もつくりたいと思ひますが、兎に角全会員一致協力して本会を益々盛大ならしめるよう御努力下さいませよう重ねて御願ひ申し上げます。

■ クラブ運営と活動実施計画10代の歴史

代	年 度	会 長	目 標
1	27 (1952～1953)	原 田 珍 重 (住友化学新居浜)	職業を通じて互いに奉仕の理想に向かって力を致す
	28 (1953～1954)		
2	29 (1954～1955)	馬 田 勇 (住友金属鉱山)	内容の充実したクラブ活動を積極的に実施
3	30 (1955～1956)	射 場 恒 三 (住友化学菊本)	遠くの星を眺めるよりも近くの石を拾う
4	31 (1956～1957)	吉 田 徳三郎 (住友共同電力)	三つの目標
5	32 (1957～1958)	永 田 太 郎 (住友重機)	実行を強力に推進する
6	33 (1958～1959)	岩 沢 武 雄 (住友金属鉱山)	クラブの充実
7	34 (1959～1960)	大 隅 改 介 (住友化学)	よりよき奉仕活動を
8	35 (1960～1961)	泉 川 達 造 (住友化学)	あなたはロータリーです
9	36 (1961～1962)	永 田 太 郎 (住友重機)	クラブの充実
10	37 (1962～1963)	吉 田 徳三郎 (住友共同電力)	クラブの充実

■ チャーターメンバー名簿

	会 員 名	事 業 所 名	入会年月日
1	青 野 市太郎	青 野 海 運	S27.12.17
2	青 野 友 文	青 野 精 米 店	S27.12.17
3	馬 田 勇	住 友 金 属 鋳 山	S27.12.17
4	原 田 珍 重	住 友 化 学 新 居 浜	S27.12.17
5	射 場 恒 三	住 友 化 学 菊 本	S27.12.17
6	一 井 新 次	新 居 浜 化 学	S27.12.17
7	今 沢 卯之輔	新 居 浜 大 丸	S27.12.17
8	加 藤 秋 年	浜 栄 港 運	S27.12.17
9	近 藤 勲	近 藤 酒 造	S27.12.17
10	黒 川 雄之進	愛 星 醤 油	S27.12.17
11	三 谷 登	住 友 別 子 病 院	S27.12.17
12	森 実 元 知	森 実 運 輸	S27.12.17
13	明 星 重 三	明 星 運 輸	S27.12.17
14	西 村 文 雄	住 友 銀 行	S27.12.17
15	岡 田 賢 吉	岡 田 商 店	S27.12.17
16	小 野 基 道	小 野 医 院	S27.12.17
17	齋 藤 武 幸	住 友 建 設	S27.12.17
18	高 橋 利 吉	高 橋 鉄 工 所	S27.12.17
19	土 谷 確 生	住 友 重 機	S27.12.17
20	植 村 実	住 友 林 業	S27.12.17
21	渡 部 完	新 居 浜 商 事	S27.12.17
22	吉 田 勝 太	倉 敷 レ ー ヨ ン	S27.12.17
23	吉 田 徳三郎	住 友 共 同 電 力	S27.12.17

みちのり

横 川 明 英



退会に際し、お一人ずつお礼を申し上げるところであります。例会席上にてご挨拶の場を頂きましたこと誠にありがたく心よりお礼申し上げます。

ロータリー財団委員長を仰せつかりながら神野副委員長、嶋田委員の大先輩にはこのような結果となり大変申し訳なくお詫び申し上げます。

S48年大学卒業と同時に地元・東予信用金庫に入庫し既に47年目を迎え、H19年の理事長就任後は地域団体の仕事も増え、昨年からは業界の中央機関であります全国信用金庫協会、信金中央金庫などの役員に就任し出張に明け暮れ、新居浜を留守する事が続いております。忙しい会員の皆様

方や大先輩にご納得いただける退会理由は見当たりませんが敢えて申しますと「体は一つ、時間は平等」と言うくらいの事であり、定年による理事長退任でもなく、今後も地域貢献の立場に全く変わりありません。

少しばかり想いを述べさせていただきます。

H19年入会のお許しを頂き既に12年が経過致しました。入会間もなく「還暦」を迎え、その年の8月11日（私の誕生日）「山の日」に家内ともども戒名を授かり「高い峰にさす光・仏の道」を求め精進を重ねておりますが未だ届かず本年「古希」を迎えました。私の求める「峰の陽光」はまだ～先……。道のりは遠く、残された時間を思うと急がねばなりません。

日本には桜の春、緑濃き夏、黄昏の秋、白銀の冬……美しき四季があるように「新居浜ロータ

リークラブ」にも私だけが知る様々な顔（個人的見解）がありました。「人の生き様を垣間見た私の金融人生半世紀」に比べ12年の時間は長くもなく短くもなく、頃良き今、己に引導を与える時（天・地・人）が到来したと思う次第であります。全て大風呂敷に包み次の歩を進めます。

ロータリアンとして皆様方と一緒に活動させていただきました事に心よりお礼申し上げ、新居浜ロータリークラブの益々の発展と皆様方の幾久しいご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。
ごきげんよう……さようなら……合掌

退会挨拶

藤 田 真 哉



8月1日付の人事異動で松山(本店審査部)へ転勤することとなり、新居浜ロータリークラブを退会することになりました。

平成29年9月の入会から、2年弱というとても短い期間でしたが、皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

入会当初から親睦委員、そしてこの7月から青野新会長のもとインターアクト委員長を拝命した矢先の退会となり、心苦しい限りです。

ここで、2年弱のロータリー活動を振り返り、特に印象に残っていることを記します。

- ① 昨年10月の地区大会、何度も何度も打ち合わせ会議を行い、念入りに準備をし、大成功に終わったこと。最終日の司会を務めたこともいい思い出です。新居浜ロータリークラブの団結力、会員個々人の責任感の強さを感じました。
- ② 中山会長の例会時のご挨拶は楽しみでした。私が選んだ最優秀賞は、昨夏の甲子園決勝戦、試合終了後に観客が言った言葉、「かなあ～しい～のお～（金足農業）、優勝はとおいんじゃ～（大阪桐蔭）」、優秀賞は、昨年、オウム真理教の麻原彰晃が処刑される前、観念して「朝から焼香」してた、というお話です。
- ③ ロータリー会長杯は残念ながら優勝はできませんでしたが、皆様方と楽しくプレーできま

した。6月の近隣4RCの団体戦と個人戦優勝はいい思い出です。

- ④ 昨年5月の銅山越登山、住友の歴史を感じるとともに、山頂から見た新居浜の景色は最高でした。(新居浜出身でありながら初めての銅山越でした。)
- ⑤ 内部卓話・外部卓話は非常に勉強になりました。業界の動向、趣味の話等々興味深く聞かせていただきました。

他にもいろいろありますが、このくらいにしておきます。

私にとって、ロータリー活動は初めてで、貴重な経験をさせていただいたと感じていますし、何よりも皆様方と出会えたことは人生の大きな財産だと思っております。松山に転勤しますが、今後ともよろしくお祈り申し上げます。

最後になりましたが、新居浜ロータリークラブの益々のご発展と会員皆様方のご多幸・ご健勝を心から祈念いたしまして、退会の挨拶とさせていただきます。



例会記録

R 1. 8. 1 (第3250回)

開 会	青野会長	持ち回り理事会報告	青野会長
来客紹介	平尾親睦委員	幹事報告 (ホームページに掲載)	長岡幹事
ゲスト		各委員会の連絡事項	
新居浜西高インターアクトクラブ会長	星加萌愛様	出席表彰 (前回欠席者)	中山直前会長
新居浜西高インターアクトクラブ顧問	山内直枝様		明星直前出席委員長
来訪ロータリアン	高木修三様 (西条RC)	ニコニコ報告	副SAA
誕生祝 (8月)		インターアクトクラブ年次大会報告	
松田 哲雄君 3日	近藤 基起君 7日	紹 介	妹尾インターアクト委員長
山本 和宏君 8日	磯村 典秀君 10日	報 告	星加萌愛様
横川 明英君 11日	増田 忍君 17日	謝 辞	青野会長
近藤 利彦君 18日	重見 法人君 23日	情報雑誌	重見情報雑誌委員長
出席報告	井石 (安) 出席副委員長	閉 会	青野会長

R 1. 8. 8 (第3251回)

開 会	青野会長	ニコニコ報告	副SAA
来客紹介	山本親睦委員	御礼 (上期トランクルーム借用：青野 正会員)	
ゲスト なし			小野 (正) 副会長
来訪ロータリアン なし		委員会活動方針〔II〕	
出席報告	近藤 (基) 出席委員長	(青少年・クラブ奉仕・プログラム・出席・会員増強・分類選考・	
定例理事会報告	青野会長	戦略計画・情報雑誌・会報・親睦・SAA)	各委員長
幹事報告 (ホームページに掲載)	長岡幹事	情報雑誌	重見情報雑誌委員長
各委員会の連絡事項		閉 会	青野会長

R 1. 8. 22 (第3252回)

開 会	青野会長	会員退会	
来客紹介	難波親睦委員	送別の辞	青野会長
ゲスト		退会挨拶	横川明英会員
新居浜西高インターアクトクラブ	小野綾夏様	短期交換学生帰国報告	
来訪ロータリアン なし		紹 介	佐々木国際奉仕委員長
出席報告	近藤 (基) 出席委員長	報 告	小野綾夏様
幹事報告 (ホームページに掲載)	長岡幹事	謝 辞	青野会長
各委員会の連絡事項		会員スピーチ	畑田達志会員
ニコニコ報告	副SAA	閉 会	青野会長

R 1. 8.29 (第3253回)

開 会 青野会長
来客紹介 田尾親睦委員
ゲスト
(株)パーソナルアシスタント青空 代表取締役
(一社)農福連携 自然栽培パーティ全国協議会 代表理事
佐伯康人様
来訪ロータリアン なし
出席報告 近藤(基)出席委員長
幹事報告 (ホームページに掲載) 長岡幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
外部卓話 (人間尊重委員会)
紹 介 近藤(利)人間尊重委員長
卓 話 「障がい者が地域の課題を解決する」
佐伯康人様
謝 辞 青野会長
閉 会 青野会長

ニコニコBOX

(敬称略)

■ 8月1日

- 妹尾 次郎 新居浜西高インターアクトクラブの星加さん、山内先生、ようこそおいでくださいました。地区年次大会の報告をよろしくお願ひします。
- 松尾 嘉禮 市民一斉清掃に暑中御参加有難う御座居ました。無事終了致しました。
- 青野 正 7月28日の清掃出席できなくてすみません。
- 桑原 征一 先日の清掃作業を無断欠席してしまいましたので、お詫びのニコニコをします。
- 妹尾 次郎 一人ぼっちの委員会から三名の委員会になり、ホッとしています。小森さん、池田さん、よろしくお願ひします。青野会長、ご配慮ありがとうございます。
- 小森 誠 今年度の親睦委員は、1ヵ月で卒業となり、インターアクト副委員長という大役を拜命しました。頑張つてまいります。宜しくご指導願ひます。
- 池田 昭大 インターアクト委員兼務させていただきます。少しでも力になれるよう頑張ります。
- 難波 主憲 広島銀行主催 どんぐり会ゴルフコンペで優勝させていただきました。ありがとうございます。
- 永田 光春 連続3回例会を休み、申し訳ありませんでした。
- 近藤 利彦 8月18日で53歳になります。意地でも100歳まで生きられる様に、これからはもっと健康管理に気を付けます。
- 磯村 典秀 今月で60才となります。新しい再スタートと思い頑張ります。今後ともよろしくお願ひいたします。
- 松田 哲雄 齢はとりたくない。(誕生日)
- 重見 法人 今月23日で71才です。ゴルフのティーマークもゴールドで打つ事が多くなりました。暑さに負けず、頑張ります。
- 横川 明英 昭和、平成、令和を歩み、69回目の誕生日。血圧が高いと言われ急に元気を失いました。もう少し生きられるよう、神と仏に祈ります。
- 山本 和宏 8月8日と言うことで、末広がりがりっぱなしです。ありがとうございます。
- 平尾秀一郎 皆勤賞ありがとうございました。
- 井石安比古 18年皆勤の表彰ありがとうございました。
- 日野 英典 元気に頑張ります。(皆勤)
- 近藤 利彦 あっという間の14年でした。これからもよろしくお願ひします。(皆勤)
- 垂水 辰仁 皆勤賞ありがとうございました。
- 山内 君男 皆勤賞ありがとうございます。田所さんのおかげです。
- 磯村 典秀、村上 正純 (その他)

■ 8月8日

桑原 征一 地区大会の全員登録ありがとうございます。昨年の新居浜での地区大会に、徳島プリンスクラブが100%登録していただきました。お返しになります。ちなみに、次の年の高松東まで宜しくお願いします。

垂水 辰仁 今年、青少年奉仕委員長を務めます垂水です。1年間よろしくお祈いします。

高橋 英吉 クラブ奉仕委員長になりました。1年間よろしくお祈いします。

近藤 基起 この度、出席委員長に就任いたしました近藤です。他の会員の皆様の出席はもとより、私の出席率を上げたいと思います。

東田 桂典 プログラム委員会活動方針を発表させていただきます。1年間よろしくお祈いします。

曾我部謙一 今期、会員増強委員長を拝命しまし

た。この1年間宜しく御願い致します。

萩尾 孝一 分類選考の委員長を拝命し、1年間頑張って活動致しますのでよろしくお祈いします。

松田 哲雄 戦略計画委員長就任。

重見 法人 今年度、R情報雑誌委員長を務めさせていただきます。よろしくお祈いします。

鈴木 誠祐 会報委員会の活動報告をさせていただきます。皆さん投稿よろしくお祈いします。

増田 忍 誕生祝

森平 信哉 皆勤賞ありがとうございます。

畑田 達志 上着忘れ。

井石安比古 私用により早退します。

妹尾 次郎 暑すぎて、上着ごと忘れしました。(バッチ忘れ)

小野 正師 (その他)

■ 8月22日

横川 明英 格調高き新居浜ロータリークラブの皆様方には、長い間大変お世話になりました。思い出は大きな風呂敷に包み、次のステージに持って行きます。ごきげんよう!!ありがとうございます。ありがとうございました…合掌。

佐々木世希 西高インターアクトクラブ小野綾夏さん、今日は短期派遣の報告よろしくお祈いします。ロータリーへのお土産もありがとうございます。

日野 英典 短期交換留学生としてニュージャー

ジー州よりおかえりなさい、小野綾夏さん。報告を楽しみにしております。

妹尾 次郎 西高インターアクトクラブの小野さん、今日はようこそおいで下さいました。報告を楽しみにしています。

長岡 一路 例年体力勝負のお盆ですが、今年は特に一週間続いてバテましたが、何とか乗り越えました。

垂水 辰仁 (その他)

■ 8月29日

桑原 征一 ガバナー事務所を閉鎖いたします。本当にお世話になり、ありがとうございました。

近藤 利彦 本日は、人間尊重委員会として、佐伯康人様をお迎えし、ご講演をして

頂きます。よろしくお祈い致します。

青野 正 松田会員、曾我部会員、地区セミナーへの参加と報告ありがとうございます。

伊東 省司 (その他)

2019 - 20年度

ニコニコ寄付金

8月 合計 43件 113,000円

累計 133件 392,000円

2019－20年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事 業 所 名	紹 介 者
7/11	平 喜彦		三井住友建設(株) 四国支店	鈴木 誠祐
7/31		藤田 真哉	(株)伊予銀行新居浜支店	青野 正
8/31		横川 明英	東予信用金庫	青野 正
計	1名	2名		

正 会 員 数	
6月末	61名
7月末	61名
8月末	60名

おのこの物そして心の両面の10%をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

8月合計額 5,561円
2019-20年度累計額 9,705円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額 1,728,219円

編集後記

厳しい暑さも和らぎ、朝晩に秋の気配を感じるようになりました。夏の疲れが出てくる時期でもあります。ご自愛ください。

新居浜西高校の星加さんはインターアクトクラブ大会に参加して、これからまわりのどんなひとにも気を配れるひとに、お役に立てるひとに成長したいと述べられています。また、新居浜西高校の小野さんには短期交換学生帰国報告をしていただきました。いずれも若い方にとって貴重な経験であり、今後の人生に大きな糧となることを期待します。小野正師会員・近藤美智子様からは短期交換学生受入報告をいただきました。多大な労力と気遣いを要するホストファミリーのお役目、お疲れ様でした。

今年度から青野会長の肝いりで始まった会員スピーチのトップバッターは畑田会員でした。当クラブ発足当時の状況を教えていただき、たいへん勉強になりました。横川会員、藤田会員からは退会のあいさつをいただきました。健康にご留意されて、今後とも外から当クラブを見守ってください。

例会場	リーガロイヤルホテル新居浜
事務所	リーガロイヤルホテル新居浜

例会日	(木曜日) 12:30~13:30
	〒792-0007 新居浜市前田町6-9
	TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321
	ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長	青野正
----	-----

幹事長	岡一路
-----	-----

表紙写真提供：新居浜市観光協会

この会報誌は環境保全・森林保護のため再生紙を利用して発刊しております。

-
- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 鈴木 誠 祐
 - 印刷所 東田印刷株式会社